
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 RI 月間テーマ『ロータリー財団月間』 

第 3207 例会   2020 年 11 月 24 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
本日は花巻ＲＣ始まって以

来、初めてのＺＯＯＭを使った
例会となります。設営に奔走し
て頂いた藤田幹事には、心より
感謝申し上げます。 

 
まず初めにゲストスピーチ

をして頂く関場慶博（せきば・
よしひろ）先生の略歴をご紹介
させて頂きます。  

 
医療法人 栄現会 理事長 せきばクリニック 院長 
医学博士 
1950 年 1 月 20 日生まれ 70 歳 
1976 年 福島県立医科大学卒業  
1977 年 東京大学医科学研究所熱帯病研修課程  
1978 年-1980 年 西アフリカ・ガーナ国で小児医療 

専門家として医療活動  
1983 年 青森県藤崎町でせきばクリニックを開業  
2000-2001 年 国際ロータリー第 2830 地区ガバナー  
2007 年 ポリオの無い世界のための国際奉仕賞受賞  
2014 年 インドでのポリオ根絶活動への尽力により 

インド政府より表彰  
2016 年 国際ロータリー・超我の奉仕賞受賞  
2017 年 国民健康保険功労者・厚生労働大臣賞受賞 
 
と数々の受賞を受けられている方です。本日は「ロータ
リーからの贈り物」と題してスピーチを頂きます。よろ
しくお願い致します。 
 

さて、ポリオに関してお話したいと思います。10/24
は世界ポリオデーでした。ポリオプラス担当部からのメ
ールには、私たち全員がコミットメントを保ち続け、根
絶を実現すれば、ポリオは人類史上天然痘に続き 2 番目
に根絶される疾病となるという事です。そして今年、世
界保健機関（WHO）アフリカ地域の野生型ポリオウイル
ス根絶が正式に認定されました。 

 
しかしながら野生型ポリオウイルスは今でも、紛争地

域であるアフガニスタンとパキスタンで子ども達の身
体まひを引き起こしております。地球のどこかにポリオ
が存在する限り、その脅威は引き続き世界全体に及んで
くるかもしれません。ですから今後もポリオ撲滅に向け
て、支援を続けていかなければならないと考えています。 

 
ゲストスピーチ終了後懇親会となります。岩手県も感

染拡大期に突入したようです。クラスターが発生した飲
食店の一つは、花巻出身の方が経営しております。他人
事と考えずに、個々がソーシャルディスタンスを意識し
た楽しい懇親会としたいと思いますので、ご協力お願い
致します。 
 
 
 
 
 
 
 

 
12/1（火）慶祝・クラブ総会 次年度役員選出 
             会長エレクト 橋川 秀治 君  
12/8（火）クラブフォーラム  

疫病予防と治療月間  担当：小原 紀彰 君 
12/13(日)インターシティミーティング in 花巻 
12/15(火)半期の振り返り全員スピーチ 
12/22(火)クリスマス例会 
 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆夜例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 
 会員卓話             担当：太田 敬 君 
□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘            阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（6/48）  阿部一郎 君  

 

 

◆3206 回 例会の概要  

・PETS 用資料の件につきまして 
〔2021-22 年度ガバナー事務所〕 

 
・ハイライトよねやま Vol.248 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 
 

・ロータリーのロゴの使用について 
〔ガバナー事務所〕 

 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

米山功労者 三田 望 君 
第 7 回マルチブル 

 

例会メニュー 
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〔吉田 和洋〕 
大変勉強になりました。関場先生ありがとうございます。
藤田幹事、藤原所長様セッテングご苦労様でした。 

〔佐々木 史昭〕 
関場慶博さんの Zoom でのロータリー講演、大変感動い
たしました。このような機会をいただき心から感謝いた
します。出来れば直接お会いして、話をお伺いしたいと
思いました。 
 
〔橋川 秀治〕 
関場先生、感動をありがとうございました。凄い！ 
24 日は藤原崇議員と署名活動責任者の木村隆さん、阿
部製作所の阿部紀子さん、奥州市議会議員の小野優さん、
石垣島の方と一緒に文科大臣に署名請願書を渡す関係
で例会をお休みします。すみませんが、会報用の写真等、
よろしくお願い致します。 
 
〔阿部 一郎〕 
RI 第 2830 地区パストガバナー関場慶博様、本日はリモ
ートによる講演を引き受けて頂きありがとうございま
す。コロナの関係でお会いできずに残念でした。11/20
は第 8 回ぬくまる食堂フードパントリーが開催されます。
若手のボランティアが参加できないそうですので、メン
バーの参加を宜しくお願い致します。 
 
〔高橋 豊〕 
関場先生本日は貴重なお話を、ありがとうございました。
ロータリークラブの素晴らしい実績に敬意を表します。
私も弘前や藤崎町へ時々行っております。是非お会いし
たいと思います。益々のご活躍を心より祈念致します。 
 
〔上田 穣〕 
とても素晴らしいお話でした。涙と笑いそして感動‼ 
ロータリーの素晴しさを実感した大変良い例会でした。 
 
〔稲田 典之〕 
関場先生のお話でロータリーの良さを再認識させて頂
きました。素晴らしい感動のお話を有難うございました。 
 
〔藤原 喜子〕 
皆様こんばんは。本日は例会+Zoom リモート＋懇親会
楽しみにしていたのですが、諸事情により、懇親会の途
中で抜けさせていただきます。大変申し訳ありません。
今週末のフードパントリーも仕事が重なり、今回のみお
休みさせて頂きます。前回より参加者が少ない中で、ご
負担をおかけします。関場さんの講演感動致しました。
こんな機会を与えていただき、花巻 RC に心から感謝申
し上げます。ロータリーの神様ですね♡ 
 
〔藤田 勝敏〕 
皆様の御協力のもと Zoom 講演会無事終了しました。 
大変ありがとうございました。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
  
◆11/20 第 8 回ぬくまる食堂フードパントリーお疲れ

様でした。コロナにも負けず 65 世帯分の支援を実施。 
ご寄付頂いた方々とスタッフの皆様に感謝！ 

メーキャップ  
11/7(土)2021-22 青少年交換(長期)第 2 回ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 
橋川 秀治 君  
11/11(水)ガバナースタッフ会議 
吉田 和洋 君  
11/12(木)友地区代表委員オンライン会議 
吉田 和洋 君 
 
 

 

 

 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

関場先生に挨拶する三田会場監督 

 
 

阿部会長から関場先生へ謝辞 

 
 

ZOOM 対応する藤田幹事と花巻ガスの藤原取締役 

 

 

◆Zoom リモート/ゲストスピーチ 

「ロータリーからの贈り物」 
せきばクリニック 関場 慶博 氏（弘前 RC） 

31 人中  15 人 出席  出席率 57.6 ％ 

   前回修正  65.3％ 
 

◆出席報告            出席委員会 

関場先生と先輩諸氏や国際的活動でのエピソードに笑い、

驚きながらロータリーを再認識し、目頭を熱くした講演。。。

なんと藤田幹事が Zoom 録画してくれてます。当日ご欠席

の皆様、藤田幹事に依頼してご視聴を！超おすすめです。 

そして関場先生と弘前城で花見しながら一献傾ける話も阿

部会長からありました♪もう今から楽しみです！ 

♪ 
 


